



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30743

14/03/2018

79842

AUTOR/A: ANTÓN CACHO, Javier (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que los proyectos de la autovía A-15 entre Ágreda -Soria- y Tudela –Comunidad Foral de Navarra- (engloba 3 proyectos) y entre Fuensaúco –Soria- y Ágreda (engloba 2 proyectos) se encuentran en tramitación ambiental, pendientes de Declaración de Impacto Ambiental por parte del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Madrid, 19 de julio de 2018